

Fomento San Sebastián oficializa su adhesión a la Fundación COTEC

La Concejala de Impulso Económico, Marisol Garmendia, asistió a la reunión anual del Patronato de la Fundación en la que se confirmó la incorporación de San Sebastián a esta red que cuenta con más de 100 miembros

Promover la innovación como motor de desarrollo económico y social es la misión de esta Fundación privada y sin ánimo de lucro

San Sebastián es ya, junto con Málaga, Gijón, Valladolid y Madrid, una de las pocas ciudades que forman parte de la Fundación COTEC. La incorporación de la capital guipuzcoana a la Fundación se oficializó durante la reunión anual que mantuvieron los miembros de la institución y a la que acudió la concejala de Impulso Económico, Marisol Garmendia, en representación de la Sociedad. El encuentro fue presidido por SM el Rey Felipe VI, en su calidad de Presidente de Honor.

La adhesión de Fomento San Sebastián a la Fundación refuerza la apuesta de la ciudad por la innovación como motor clave para el desarrollo futuro de San Sebastián y le permitirá tener acceso a una amplia red de expertos en materia de innovación, educación, tecnología y economía.

Además, Fomento San Sebastián podrá realizar consultas, tener acceso a estudios e información de primer nivel o desarrollar también colaboraciones y proyectos con agentes y entidades referentes en el marco de esta red. Todo ello contribuirá a abordar los retos de la ciudad desde un enfoque de innovación y con impacto social.